

# Au Réseau Belge

Pendant toute la durée du Congrès, le général Manager, du R.B., représentant la Fédération Belge au Congrès de Paris, et y travaillant en plein accord avec le délégué de l'Union de Belgique, a fait passer quotidiennement une presse radiotélégraphique intéressant les amateurs belges et les tenant au courant des travaux du Congrès.

Ce communiqué était transmis par l'intermédiaire d'une station d'amateur parisien qui avait bien voulu se mettre à la disposition du délégué officiel du R.B., qui la faisait parvenir le soir même à deux postes émetteurs. Ceux-ci retransmettaient l'un en phonie, l'autre en graphie sur 200 et sur 100 mètres de longueur d'ondes les passages intéressant les amateurs belges, alors que les informations d'ordre général étaient passées aux grands quotidiens par l'actif secrétariat de l'Union Radio-Club de Belgique.

Le R.B. a démontré de cette façon que les amateurs belges bien organisés pouvaient rivaliser sur de nombreux points avec leurs grands confrères d'Amérique.

Amateurs sérieux qui vous intéressez aux ondes courtes, soit comme récepteurs, soit comme émetteurs, ou futurs émetteurs, faites-vous membres du R.B. qui groupe déjà la presque totalité desdits amateurs.

Vous y trouverez tous les renseignements techniques qui vous manquent pour vous

perfectionner aux petites ondes; vous trouverez de quoi vous renseigner sur vos essais; vous y trouverez un *organisme fort* qui réunit les vrais amateurs belges et qui est décidé à faire en Belgique, avec l'appui des Pouvoirs publics, ce que l'Américain Radio-Relay League fait en Amérique.

La semaine du Congrès est un exemple de ce qu'il peut faire dans cet ordre d'idées.

Toute la correspondance du R.B. doit être adressée au « Réseau Belge », 11, rue du Congrès, à Bruxelles.

---

## TRAFIC DU R.B.

---

K2 vient d'établir une liaison bilatérale sur 20 mètres de longueur d'onde, avec le poste français 8LL. K2 est le premier belge ayant réalisé cette prouesse. Il y a tout lieu de le féliciter.

S2 a reçu une lettre du Finlandais 2ND (ex fn2NCA) disant qu'il est l'amateur européen qu'on reçoit le plus puissamment en Finlande. S2 nous déclare avoir au grand maximum une vingtaine de watts à l'alimentation. Il serait heureux de recevoir des accusés de réception de ses signaux de 35 et 45 mètres de longueur d'onde.

Signé: T.M.

---

## Fédération Belge des Sociétés d'Etudes Radioélectriques

---

Les délégués de la Fédération Belge des Sociétés d'Etudes Radioélectriques sont priés de vouloir bien assister à la réunion de la Fédération qui aura lieu le dimanche 3 mai, à 10 heures, au local du Palais d'Egmont, 8, Petit-Sablon, à Bruxelles.

Ordre du jour:

Lecture du procès-verbal de la dernière réunion; rapport du délégué de la Fédération à la Conférence internationale de T.S.F., à Paris; établissement du programme des activités pour l'année 1925.